



学校だより

川越市立山田中学校

令和5年7月3日 発行

学校教育目標『人を尊び 本気で学び たくましく』

～ふるさと川越山田に自信と誇りを持てる生徒の育成～

経験は宝

校長 守岡 信一

梅雨もまだ明けてはいませんが、すでに猛暑が続いています。学校周辺の田は、いっそう緑を濃くし、時折吹く田んぼの風はとても爽やかで、美しい緑色のグラデーションを見せながら稲が気持ちよさそうに左右に揺れています。稲はあと1ヶ月もすると出穂（しゅっすい）・開花の時期を迎えます。今はその栄養を蓄えるため、葉の枚数や丈が増し堂々とした立ち姿になってきました。いよいよ、2週間後には夏休みに入ります。学校で多くの経験を積んだ生徒たちもおよそ1ヶ月の間、家庭・地域に帰ります。生徒たちにはこの美しい山田の地で、充実した夏休みを過ごし、自分の可能性を広げてほしいと願っています。

6月14日から学校総合体育大会川越市予選会が行われました。コロナ禍では大会中止、無観客など制約があった大会ですが、数年ぶりに多くの保護者の皆様にご声援をいただきました。結果は裏面の通りですが、大会後の生徒たちの表情を見てみると3年生にとっては最後の大会を最高の仲間と共に思い出に残るものになったと感じています。また、文化部である音楽部や美術部は今後、発表会や展覧会が控えています。どの生徒も最後まで自分の目標に向かって悔いの無いように努力を続けてほしいと願っています。

私は中高大と卓球部に所属し、決して大きな成果を残した訳ではありませんが、運動が苦手な私が1つのことを継続できたのは周りの人の支えがあったからです。しかし、国の施策（教員不足、働き方改革）等もあり、部活動は大きな転換点にあります。本校の職員は経験の無い部活動の顧問をしている者もいる中で、勝敗だけでなく学校教育の一環としての部活動で、人としてのよりよい成長を一番に願っています。これは学校教育目標である「人を尊び 本気で学び たくましく」に向かう取組でもあります。中学生にとって仲間と共に磨き合う経験は宝です。今後とも地域・保護者の皆様のご支援をいただきながら、心と体の健康な生徒の育成のため、学校の教育活動の充実に努めていきたいと思っております。皆様方のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<お知らせとお願い>

- ・部活動ごとに「メール配信」が行えるよう準備を行っております。部活動に加入している生徒の保護者様は過日お送りしたメールを参照し、登録をお願いします。
- ・自転車ヘルメット着用により、市内中学校では怪我が軽傷ですんだという報告もあります。夏休みに向け未購入のご家庭は検討いただきますようお願いいたします。